



令和2年度 学校だより

学校ホームページ <http://minamisyo.nagaizumi.ed.jp/>

みなみっ子

長泉町立南小学校

No. 7

令和2年7月29日

学校教育目標 「夢のある子」～めあてをもってがんばる子～

熱中症に要注意

7月も下旬に入り、気温や湿度が上昇してきました。テレビの報道でも熱中症の危険性が叫ばれています。新型コロナウイルスの感染予防対策に加えて、熱中症予防対策にも細心の注意を払っていきます。

熱中症予防対策として、先日配付した冷感タオルを有効に活用してください。また、休み時間等に水分補給を確実にするため、水筒の準備をよろしくお願ひします。

学校では、熱中症予防対策として、定期的に、WBGT（熱中症指数）を測定し、安全を確認しながら教育活動を進めています。WBGTが31以上の場合は、運動場でも体育館でも体育の授業や休み時間の遊びを中止し、子供たちの安全を確保しています。また、教室は、エアコンを有効活用し、環境を整え、子供たちが学習に集中できるようにしています。体育館においても、配備されているエアコンと冷風機を有効活用しています。御家庭でも、睡眠や休養を十分にとり、体調を整えてください。御理解、御協力よろしくお願ひいたします。

着衣泳

今年度の体育でのプールの使用は、新型コロナウイルスの感染予防対策のため、どのクラスも2回を予定しています。梅雨明けが遅く、なかなか天候に恵まれず、実施できていないクラスもありますが、延期して8月6日（木）までに実施する予定です。2回のうち1回は、着衣泳を計画しています。目的は、学校だより5号でもお知らせしましたが、水難事故防止のためです。着衣状態で水に溺れる例が水の事故例の7～8割を占めているそうです。

実際、着衣泳を実施したクラスの子供たちは、服を着たままプールに入ると、水の抵抗が大きくなることや濡れた服は脱ぎにくいことに驚いています。もし、服を着たまま川や池に落ちてしまった場合には、慌てずに、水に浮くように行動することが大切です。そのため、学校ではペットボトルを使ったり、服に空気を入れたりする方法を体験しています。

身近にある用水路でも、雨による増水で、急に流れが速くなり危険な状況になることがあります。危険な場所に近づかないように、御家庭でも危険箇所をお子さんと確認しておいてください。

個別面談よろしくお願ひします。

8月3日（月）から個別面談が始まります。お忙しい中、都合をつけていただきありがとうございます。自転車で来校された場合は、プール横または、北校舎と児童館の間のスペースに置いてください。校舎内へは、児童用昇降口からお入りください。また、PTAの腕章と上履きをご持参ください。天候や時刻によっては、大変暑くなることも予想されます。熱中症に気を付けて来校してください。

面談時の児童預かりを希望された方は、来校されたらお子さんを図書室まで連れて行き、面談終了後には、迎えに来てください。ボランティアさん（学校地域本部事業）に託児を依頼してあります。

学校評価アンケートについて

例年、7月に保護者、児童を対象に学校評価アンケートを実施していました。しかし、今年度は、臨時休校のため、6月から授業再開となりました。授業再開後、期間が短いので、今年度は学校評価アンケートを7月は実施せず、12月1回の実施とさせていただきます。御理解、御協力をよろしくお願ひいたします。

※長泉町立南小学校のホームページでも学校の様子をお知らせしていきますので、御覧ください。